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3年生が秋の大会を最後に部活を引退し、新しい主将の

下、次の目標に向かって練習に励んでいますが、部員が

減った分、少し寂しい様子が感じられる毎日でした。

しかし今日のグランドは、2回目の原中央中学校との合同練習で

38人の陸上部員が本校に来て、にぎやかに練習を行っていました。

新主将が本校の練習メニューに沿って指示を出したり、

陸上部の顧問の指導で走る時の基本姿勢を確認する練習を

したりしていました。今後も月1回程度ですが、練習会を

計画しているようです。原小学校との交流で顔見知りの生

徒もいて、1時間の練習時間でしたが、互いに刺激を受け合ういい練習交流になった

と思います。原中央中学校に卓球部がないのが残念です。


